

München, den 29.08.2020

## POLLER WOTANSTRASSE 5 VERSETZEN – ANTRAG

### Der BA9 möge beschließen

Die Landeshauptstadt München bzw. die zuständigen Behörden prüfen die Versetzung von drei rot-weiß-gestreiften Pollern in der Wotanstraße 5 vom aktuellen Standort hin zur Ausfahrt aus dem Parkhaus mit Einfahrt von der Wotanstraße und setzen diese zeitnah um.

### Begründung

Diese Poller wurden vor wenigen Wochen aufgestellt, um das rechtswidrige Überfahren des Rad- und Gehwegs von, aus dem Parkhaus des „Ambigon“ ausfahrender KfZ zu vermeiden. Ziel dieses Verhaltens ist die Umgehung des Rechtsabbiegegebots in Richtung Laimer Kreisel. Trotz Poller ist jedoch die Schleppkurve („Abbiegeradius“) eines KfZ durch die aufgestellten Poller nicht eingeschränkt. Eine Gefährdung für Fußgänger\*innen und Radfahrer\*innen ist weiterhin möglich und kann auch beobachtet werden. Durch die beantragte Maßnahme werden diese Verkehrsteilnehmer\*innen geschützt und Autofahrer\*innen von einem verbotswidrigen Verhalten abgehalten.



---

#### **Initiative:**

Martin Züchner

#### **Fraktion der Grünen im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg:**

A. Hanusch, Ch. Kleider, N. Lipkowitsch, L. Lobinger, F. Norden, A. Ott, Ch. Rustler, G. Schäfer, U. Sengmüller, S. Shah, D. Stelzer, R. Stummvoll, G. Werth, D. Werthmüller, C. Wirts, M. Züchner

**Fraktionssprecher\*in:** Daniela Stelzer und Niko Lipkowitsch